Einladung zu

«Hallo SRF! - live in Winterthur»

Am Dienstag, 8. November 2016 verlässt «Hallo SRF!» die Studios und ist direkt «bi de Lüt»: in der ZHAW in Winterthur Was SRF in Radio, Fernsehen und online macht, darüber wird geredet und mitunter heiss diskutiert. Denn die Erwartungen an SRF sind so vielfältig wie das Publikum. «Arena»-Chef Jonas Projer ist als Moderator und «Anwalt des Publikums» vor Ort.

Die Trägerschaft **SRG Zürich Schaffhausen** organisiert diesen Anlass und lädt ein, die Gelegenheit zu dieser direkten Begegnung zu nutzen.

Moderation SRF-Vertreter

Jonas Projer «Arena»
Ruedi Matter
Direktor
Sven Epiney Unterhaltung

Steffi Buchli Sport

Katrin Hug Regionaljournal Zürich / Schaffhausen

Gast-Interviewer

Rainer Stadler NZZ, Redaktion Inland und Medien



Dienstag, 8. November 2016, 19.00 Uhr (Türöffnung 18.30 Uhr)

ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften, IAM Institut für Angewandte Medienwissenschaft, Theaterstrasse 15c, 8400 Winterthur, www.zhaw.ch

Eine Anmeldung ist erwünscht per Mail: info@srgzhsh.ch oder Tel. 044 366 15 44. Der Anlass ist kostenlos. **Die Platzzahl ist beschränkt.**

